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股市好赚钱吗

第一，赚钱的时候都是趋势行情赚钱，一旦趋势行情没了，进入震荡市，震荡市就
是绞肉机，绝大多部分人是在震荡市把利润搞没了，因为震荡市的操作思路和趋势
行情的思路手法是反向的，俗称震荡杀趋势，因为大部分人赚的钱都是趋势来的，
用趋势的思路在震荡市里面就会亏没了。

第二，绝大多数人高估自己的能力，无所畏惧，特别是赚了钱的人，更有这种倾向
，没有经历过几次大起大落不会意识到一个问题，就是我们一年里面能看懂的行情
只有30%，其他的行情做就可能亏。但是绝大多数认为自己能做70%的行情，高估
自己的能力是普遍现象，不信看看评论就知道了，能人很多。

第三，即使赚钱的人，也不一定真就有本事，趋势行情赚钱，90%靠运气的，就
是那句话靠运气赚来的钱会凭本事亏回去。一个投资者如果没有非常成熟的实战能
力强的交易系统，那最后就是亏，没跑的，而能有这种成熟交易系统的没有个3,5年
是出不来的，而且这3,5年还得真的思考练习，总结，是要努力的，不是你在股市炒
了3,5年就行的，股市外的功夫得下到。

第四，股市门槛低到了跟赌场一样，那多数亏钱就是正常的了。而股市是一个市场
，也是一个赌场，也是一个战场。就市场和战场而言，多少人都没有什么概念，赌
场倒是接触的多，毕竟大家都经常打麻将，所以中国大部分投资者是属于打麻将类
型的，但是麻将可能会打的好，到了股市，麻将那点经验在市场中也可能被忽略。

第五，扪心自问一下，每个人来股市是真的当做一个事业来投资的，还是当做一个
刺激的游乐场来娱乐的呢，我觉得绝大部分人是来娱乐的，可能嘴上不承认，但是
实际行动就看出来了，比如买一个股票的理由是五花八门，哪有什么专业技能，既
然是来娱乐的，肯定是要亏钱的，你什么时候见过KTV唱歌不花钱的呢。

话有点黑，但是这都是我做培训这么多年成千上万学员中总结出来的。

股市还会继续跌吗

股市不涨就是跌，目前的A股还是明显的下跌趋势，短期A股还会继续下跌概率大
。

A股从长远来看已经整整跌了11年了，十一年前已经在2600点，现在还是在2600
点这里奄奄一息;从中期看A股从2015年高点5178点杀跌直接，整整跌了三年多了;
从最近的行情分析，A股大盘指数从3578点之后一路杀跌，跌至低点2449点，截止
目前大盘趋势依旧不改，依旧是加速下跌趋势，也就是说A股还未出现止跌，同时
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说明熊市行情还结束，接下来A股继续杀跌概率大。

A股市场的杀跌是无底洞来的，更何况现在是熊市，中国股市熊市是不言底的，底
是跌出来的，并不是涨出来的，而目前的A股只是见到了估值底，和政策底，最低
点的市场底还没有出现，说白了就是市场底还在2449点下方，大盘指数继续下跌概
率大。

A股有一特征就是下跌容易上涨难，涨一天跌三天，涨一年跌几年的说法！再加上
A股是牛短熊长，股市行情大部分都是熊市行情，熊市行情都是下跌为主，而真正
属于牛市的行情非常短，A股下跌才是正常的，A股上涨是不正常的，这就是现实的
A股市场。

股市还会继续跌，跌到大家扛不住了，一致看空股市的时候;跌到股民投资者亏损
累累，怀疑人生的时候;股市才会止跌，结束继续下跌，截止目前A股还未止跌企稳
，继续下跌跌出历史大底为止。

看完点赞，腰缠万贯，感谢阅读与关注。
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